

## CONGRESO DE ELA-STV

Ayer se clausuró el congreso de "ELA-STV (A) que comenzó el pasado sábado en los locales de la escuela profesional de Elorrieta de Bilbao.

En la sesión de esta mañana se ha elegido al comité ejecutivo que ha quedado formado por: Juan Embeita, Josu Bilbao, Iñaki Elejalde, Francis Javier Fresnedo, Genaro Goikoetxea, Bernardo Landaluce, Félix López de Etxebarrieta, Alberto Marinero y Unai Martínez.

El congreso confederal, al que han asistido 460 delegados, ha enviado un telegrama al Rey con el siguiente texto:

Señor:

El congreso confederal de Eusko Langileen Alkartasuna (Askatuta) (Solidaridad de Trabajadores Vascos (independiente) —ELA-STV (A) espera aún de la Monarquía la revalorización de nuestra experiencia foral en dirección de una solución negociada directamente con el País Vasco.

Recordamos la incapacidad de formalismo parlamentario de otras etapas históricas para resistir indefinidamente a la más arraigada voluntad popular autonomista, temerosos de que se repitan nuevamente estas circunstancias, reclamamos la implantación de la autonomía foral inmediata para el País Vasco como parte integrante de las Instituciones Democráticas mínimas sin las que no caben estabilidad y progreso".

Los trabajos del Congreso han versado sobre estatutos, características fundamentales que definen la línea de la confederación y programa de acción sindical.

Las conclusiones a que han llegado los congresistas son a nivel de empresa: combatir el paro y la inflación, y apoyo a las elecciones sindicales.

En la sesión de clausura se aprobó un comunicado en el que se compromete a mantener, a partir de sus cualidades de vasco democrático e independiente, la permanente búsqueda por la unidad del sindicalismo vasco.